

Sosialisasi Program Transmigrasi Personel TNI AD di Makorem 083/BDJ

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 18, 2021 - 11:04



KOTA MALANG - Guna menyukseskan program Pemerintah RI dalam hal ini program Transmigrasi, Korem 083/Bdj merasa perlu untuk memberikan sosialisasi kepada anggota terkait program transmigrasi.

Kolonel Caj Andri Daniel Kasubdit Binsiaplurja Ditajenad selaku ketua tim dari Ditajenad memberikan sosialisasi dan menjelaskan Program Transmigrasi bagi anggota TNI AD dan PNS TNI AD.

Program Transmigrasi adalah perpindahan penduduk dari suatu daerah yang padat penduduknya yang ditetapkan di dalam wilayah Republik Indonesia, guna kepentingan negara dan alasan yang dipandang perlu oleh pemerintah sudah berjalan sejak tahun 80-an.

“Sosialisasi ini untuk menjangkit minat dan animo program transmigrasi, khususnya di lingkungan Korem 083/Bdj dan Jajarannya, penyelenggaraan program transmigrasi personel TNI AD merupakan salah satu bentuk kepedulian untuk lebih memberikan kesejahteraan kepada Prajurit dan PNS di lingkungan TNI AD, khususnya bagi mereka yang menjelang atau pada masa MPP”, jelas kolonel Andri dalam sambutan singkatnya pada kegiatan sosialisasi program transmigrasi personel TNI AD di Aula Makorem 083/Bdj, Jl. Bromo No. 17 Kota Malang.

Kasipers Korem 083/Bdj Myr Inf Dedy Wahyu yang membacakan sambutan Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Irwan Subekti, mengucapkan Selamat Datang kepada Tim Ditajenad. Pria kelahiran Kediri tersebut menjelaskan "Program transmigrasi adalah program pemerintah pusat dalam rangka mengatur pemerataan tingkat hunian penduduk antar pulau di Indonesia, disamping itu hal mendasar adalah untuk meningkatkan tingkat kesejahteraan masyarakat demikian halnya bagi TNI AD.

Program tersebut tentunya mempunyai sinergitas yang jelas dengan tugas pokok TNI yaitu menjaga kedaulatan dan keutuhan NKRI, yakni melalui penempatan mantan prajurit TNI sebagai transmigran di daerah perbatasan dan pulau-pulau terdepan atau terluar.

Penyelenggaraan transmigrasi bagi personel TNI AD sendiri merupakan salah satu bentuk kepedulian dari pimpinan Angkatan Darat dalam rangka memberikan kesejahteraan kepada personel baik Prajurit/PNS TNI AD yang akan memasuki usia MPP/Purnatugas. Dalam pelaksanaannya program transmigrasi tersebut akan diintegrasikan dengan peserta transmigrasi dari umum yang diselenggarakan oleh Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi RI, kata Dedyk Wahyu.

Turut hadir dalam pelaksanaan acara sosialisasi ini Kasubdit Binsiaplurja Ditajenad Kolonel Caj Andri Daniel, Kasipers Korem 083/Bdj Mayor Inf Dedyk Wahyu W, perwakilan Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS Jajaran Korem 083/Bdj. (Jon)